

Wujudkan Pilkada Damai 2024, Polsek Bungoro Gelar Dzikir dan Doa Bersama di Masjid At- Taqwa

HermanDjide - PANGKEP.JARNAS.OR.ID

Nov 7, 2024 - 19:52



Wujudkan Pilkada Damai 2024, Polsek Bungoro Gelar Dzikir dan Doa Bersama di Masjid At- Taqwa

PANGKEP- Bertempat di Masjid At-Taqwa, Kompleks- Perumahan Bungoro Indah, Kelurahan Samalewa, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep, telah berlangsung kegiatan Dzikir dan Doa Bersama yang diadakan oleh Polsek

Bungoro bersama Forkopimcam dan masyarakat Kecamatan Bungoro Pada Kamis malam, (7/11/24), Acara ini diselenggarakan dalam rangka menciptakan suasana damai, sejuk, dan aman menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024.

Acara yang dimulai pukul 18.30 WITA atau ba'da Maghrib ini diawali dengan pembukaan, kemudian dilanjutkan dengan sambutan dari Camat Bungoro, Andi Waris Suyuti, S.E. Dalam sambutannya, Camat Bungoro mengajak seluruh masyarakat untuk senantiasa menjaga kerukunan dan ketentraman menjelang Pilkada, serta berharap bahwa kegiatan ini dapat menjadi wadah untuk mempererat tali silaturahmi di antara masyarakat.

Rangkaian utama acara adalah dzikir dan doa bersama yang dipimpin oleh Ustadz Ridho. Dengan khusyuk, seluruh jamaah yang hadir memanjatkan doa kepada Allah SWT, memohon kedamaian dan keselamatan bangsa, terutama dalam menyambut perhelatan demokrasi yang semakin dekat. Acara kemudian ditutup dengan suasana penuh kekhidmatan.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Camat Bungoro, Andi Waris Suyuti, S.E.; Kapolsek Bungoro, AKP Abdul Haris Nicolaus, S.Sos, M.H, Danramil Bungoro, Letda Inf. Kamaruddin; Kepala KUA Kecamatan Bungoro, H. Muslimin, S.Ag, para tokoh agama Kecamatan Bungoro, Ketua dan Pengurus Masjid At-Taqwa, Lurah Samalewa, Muh Tawaf, S.Pi, serta para perwira dan personil Polsek Bungoro dan Koramil Bungoro. Tidak ketinggalan pula jamaah Masjid At-Taqwa yang turut serta dalam kegiatan ini.

Mengusung tema "Dzikir dan Doa Bersama Forkopimcam dan Masyarakat Kec. Bungoro Demi Terciptanya Suasana Damai, Sejuk, dan Aman Menjelang Pilkada Serentak Tahun 2024", Kapolsek Bungoro, AKP Abdul Haris Nicolaus, menyampaikan harapannya bahwa kegiatan ini dapat membawa ketenangan dan kedamaian di tengah masyarakat. "Kami akan terus bekerja sama dengan Majelis Ulama dan Forkopimcam untuk menjaga kedamaian wilayah ini. Selain doa untuk kelancaran Pilkada, kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan keimanan dan ketakwaan umat Muslim," ungkap AKP Abdul Haris.

Dengan berjalan tertib dan lancar, kegiatan dzikir dan doa bersama ini menutup hari dengan penuh harapan bahwa Pilkada Serentak 2024 akan berlangsung damai dan kondusif, khususnya di wilayah Kecamatan Bungoro.(Hasmir23)